

オリエントナノ便り

お客様各位

拝啓 初夏の候、貴社ますますご盛栄のこととお慶び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

インドでは50度近い熱波で500人以上の方が亡くなっているというニュースが流れました。世界規模の異常気象が各地で起こっています。

日本でもこのところ頻繁に地震があります。

出張先の青森のホテルではミシミシとホテルがきしみ怖い思いをしました。又25日には東京でもかなり強い揺れがあり、仕事で地下に居たのですが、思わず外に飛び出しました。

いつ又大きな地震が来るかもしれないという不安感を多くの方が持たれているのではと思います。

私達大人はまだしも、これからの未来に大きな希望を持てる筈の子供達が、将来に不安を感じなくてはならないのが、何とも悲しい気持ちになります。

先日あるイベントで弊社洗剤の展示会をさせて戴き、子供達が一杯来てくれました。

「皆が食べている揚げ物や炒め物の油汚れを洗った後、その油は、どうやって地球に帰って行くと思う？」と言う質問をしましたが、誰もそんな事を考えた事もないと首をかしげていました。

「バクテリアが処理してくれているんだよ」と言うのとビックリしたように目をまんまるにしていました。

「そう私達人間は自分の出した汚れも（トイレも含めて）、どう処理されているか知らないし又自分たちが食べている美味しいお肉もどんな風に動物たちが屠畜されて食卓に美味しい料理として出てくるのかも知らない。一部の人間だけがものすごくいい思いをしているよね。」と話しながらそういう社会を作ってしまった私達大人（自分）へのやりきれなさが心に広がりました。

この宇宙に浮かぶ美しい青い星、、、地球がいつまでも元気でありますようにと願わずにられない今日この頃です。

敬具

平成27年5月31日

代表取締役 花輪麻美

